

## **Trainingslager Matchgruppe AR 2025**

Am Mittwoch, 12. Februar 2025 machte sich ein Teil der Matchgruppe des KSV AR und weitere, am Schiesssport interessierte Schützen vom Kanton auf den Weg nach Raron (VS) ins Trainingslager Gewehr 50m.

Im Wallis angekommen, nahmen die sechs anwesenden Schützen am Nachmittag die ersten Trainingspassen der Saison in Angriff. Dem einen oder anderen zwickte es da und dort in den Knochen, einem anderen fiel nach 40 Schuss auf, dass er eine Schraube bzw. deren zwei (zum Glück nur) am Diopter locker hatte. Nach kurzen Anlaufschwierigkeiten liessen die ersten sehenswerten Resultate nicht auf sich warten.

Am Donnerstag stiess mit etwas Verspätung dann noch das siebte Mitglied zur Gruppe. Die Verspätung war nicht auf lockere Schrauben zurückzuführen, sondern leider auf ein technisches Problem beim Auto, das ihn zuerst zum Umkehren in die Heimat zwang, bevor er mit einem Ersatzfahrzeug den Weg nochmals in Angriff nehmen konnte. Am Donnerstag wurden die Abläufe beim Schiessen in den Stellungen liegend, kniend und stehend x-fach wiederholt und präzisiert.

Am Freitagmorgen wurde ein Match (60 Schuss liegend, 2- Stellungsmatch oder ein 3- Stellungsmatch) geschossen. Die Besten Schützen je Kategorie waren im Liegendmatch der «Chef» der Matchgruppe, Hans Dütschler, im 2-Stellungsmatch Richard Probst und im 3-Stellungsmatch Werner Höhener. Es muss noch erwähnt sein, dass dies die einzigen Schützen in der jeweiligen Kategorie waren und daher das Höchstresultat auf sicher hatten. Am Freitagnachmittag nahm sich eine kleine Gruppe eine Auszeit vom Schiessen und machte einen Spaziergang, während die anderen noch an der Schiesstechnik feilten oder in der Schützenstube Kaffee und Kuchen genossen. Wie immer entstanden untereinander viel interessante Gespräche auch ausserhalb des Themas Schiesssport, was die Zeit zu rasch vergehen liess und für den einen oder anderen Lacher sorgte.

Wie üblich fand am Samstagmorgen ein Wettkampf mit unseren Schützenkameraden von Raron statt. Geschossen wurde zuerst eine Vorrunde von 2x 20 Schuss. Nach der Vorrunde qualifizierten sich die je fünf besten Schützen der Walliser Kollegen sowie der Appenzeller für den Final. Der Final wurde zu einer klaren Beute von Alwin Henzen (Raron). Der Gruppenwettkampf wurde ebenfalls von Raron gewonnen. Die Ursache für die «Schmach» der Appenzeller war schnell gefunden – es zeigte sich eine totale Überbelastung aufgrund der vielen Trainings.

Nach einem feinen Raclette in der warmen Schützenstube packten die Appenzeller ihre sieben Sachen und machten sich – nachdem auch der letzte Schütze seinen Zimmerschlüssel abgegeben hatte – auf den Heimweg.

Ein herzliches Dankeschön geht an Erich Salzgeber und Alwin Henzen, welche sich bestens um uns gekümmert haben. Wir freuen uns jetzt schon auf das Trainingslager im kommenden Jahr.

Falls eine Schützin oder ein Schütze Interesse am Matchschiessen hat, ist sie oder er herzlich willkommen in der Matchgruppe. Gerne nehmen wir gemeinsam mit dir den Eidgenössischen Ständematch 2026 oder auch einfach das nächste Trainingslager in Angriff. Gerne darfst du dich bei Fragen unverbindlich beim Verantwortlichen der Matchgruppe, Hans Dütschler, melden.